

Pembangunan GOR Disdikpora Optimal, Bupati Karawang Akan Resmikan

KARAWANG, MI

PAKET pekerjaan pembangunan gedung Gelanggang Olah Raga (GOR) Dinas Pendidikan Pemuda dan Olah Raga (Disdikpora) Kabupaten Karawang pada Tahun Anggaran 2018 yang dilaksanakan Kontraktor CV.Putra Pede dengan nilai kontrak Rp.1.883.569.000 sejak 27 Agustus sampai 24 Desember 2018 bisa dilaksanakan dengan baik, tepat waktu dan hasilnya optimal.

Hasil pemantauan Metro Indonesia dilapangan sejak awal pelaksanaan pekerjaan hingga tahap penyelesaian, pembangunan Gedung Olah Raga (GOR) mulai dari kegiatan galian fondasi, pengecoran tiang beton, pekerjaan pasangan batu fondasi serta pekerjaan pembentukan dan pengelasan besi baja kerangka bangunan berjalan tanpa hambatan. Tenaga kerja yang profesional di-

bidangnya masing-masing terlihat sibuk melaksanakan tugasnya. Mobilisasi material dan perlengkapan bangunan gedung senantiasa tersedia dilapangan. Bahkan saat pekerjaan finishing, semua dilaksanakan dengan teliti dengan harapan agar pekerjaan sekecil mungkin tidak ada yang

terlewati. Kendatipun masih dalam tahap perapihan, gedung GOR sudah tampak berdiri kokoh dengan estetikanya.

Hutasoit, salah seorang penanggung jawab pekerjaan ketika diwawancarai Media ini (9/1) mengatakan, kalau pekerjaan sudah selesai tepat waktu. Sekarang

tinggal hanya perapihan sebelum diresmikan Bupati Karawang nanti. Ada beberapa tambahan pekerjaan yang tidak ada dalam RAB dengan ikhlas kami laksanakan untuk melengkapi prasarana dalam gedung.

Selanjutnya M.Nababan, Direktur Utama CV.Putra Pede kepada Metro Indonesia menuturkan, semua Paket Pekerjaan yang kami kerjakan selalu mengutamakan kualitas pekerjaan. Kepada semua pekerja saya tegaskan agar bekerja serius dan tidak boleh macam-macam. Nah, untuk pekerjaan ini tinggal perapihan halaman luar dan sebagian ada pekerjaan tambahan yang disarankan Dinas PUPR. Kami dengan senang hati dan tulus melaksanakannya. Kemungkinan Gedung ini akan diresmikan Ibu Bupati Karawang antara tanggal 17 atau 18 Januari 2019 nanti. •Luhut

